



## LAWAN PERSEKAT DIUNDUR PSIM Maksimalkan Persiapan



KR-Instagram PSIM

**Pemain PSIM latihan di Mandala Krida.**

**YOGYA (KR)** - Kepastian diundurnya sehari laga kontra Persekat Tegol pada lanjutan Kompetisi Liga 2 2024/2025 Grup 2, dimanfaatkan tim PSIM Yogyakarta untuk memaksimalkan persiapan. Pertandingan yang sedianya digelar di Stadion Mandala Krida pada Sabtu (26/10) diundur ke Minggu (27/10).

Atas keputusan tersebut, pelatih PSIM, Seto Nurdiyanto menegaskan tidak menjadi masalah. Terlebih, 'Laskar Mataram' baru saja menjalani laga tandang ke Kudus, sehingga membutuhkan waktu untuk *recovery*. Tim pelatih juga bisa melakukan persiapan fisik, teknik dan taktikal.

"Lawan Persekat mundur satu hari. Jadinya *recovery* cukup ada waktu. Harapannya juga dari hasil positif kemarin, pemain dalam kondisi dan mentality yang bagus. Untuk taktik strategi nanti kami lihat seperti apa," papar Seto di Yogya, Rabu (23/10).

Seto menerangkan, laga kontra Persekat yang merupakan laga pamungkas di putaran pertama, sangat penting bagi perjalanan tim ini kedepannya.

Dengan target promosi ke Liga 1, maka di laga kandang terakhir putaran pertama ini, kemenangan harus bisa diraih.

Kemungkinan PSIM bisa tetap bertahan di puncak klasemen Grup 2 saat akhir putaran pertama jika mampu meraih kemenangan atas Persekat. "Harapan kami tetap di puncak klasemen putaran pertama ini. Kalau sekarang oke kejar-kejaran, harapannya kami bisa terdepan terus. Apapun itu kami hanya bisa berusaha," tandasnya.

Sementara itu kepastian diundurnya jadwal pertandingan PSIM kontra Persekat didapat manajemen setelah menerima surat resmi dari PT Liga Indonesia Baru pada tanggal 18 Oktober 2024. Dalam surat bernomor, 019/PSIM-PPL/X/2024, tertulis bahwa tanggal kompetisi baru untuk laga PSIM melawan Persekat di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, adalah 27 Oktober 2024.

Atas hadirnya surat dai PT LIB tersebut, Ketua Pangel PSIM, Wendy Umar Seno Aji mengatakan bahwa memang benar akan ada penyesuaian tanggal pelaksanaan pertandingan melawan Persekat, (Hit-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005